
Conseil d’établissement 
École des Sentiers et de la Riveraine 

 

Réunion du mercredi 27 novembre 2024 
19h à l’école de la Riveraine 

Procès-verbal 
Membres parents : 
Carolyne Goulet (Présidente et Comité de 
parents) 
Caroline Bernier (Comité EHDAA) 
Joëlle Belleau (absente) 
Pénélope Grandmont 
Jean-François Lalonde (absent) 
Pascale Duchesne  
Marilou Gagnon-Thibault (parent substitut)  

 

Membres du personnel : 
Julie Bérubé; directrice, Sentiers/Riveraine  
Sylvie Gauthier; enseignante au préscolaire 4 ans, Sentiers 
Marjorie Parent; enseignante au préscolaire 4-5 ans, 
Sentiers  
Jean-François Martel; enseignante 4e année, Riveraine 
Émilie Paré-Gauthier; enseignante 3e année, Riveraine 
Anne-Marie Girard; SDG  

Membre de la communauté : Julien Pertin (absent) 

 

1. Mot de bienvenue 

19h05, ajout de Pascale Duchesne qui avait été omise au premier envoi. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour ® 

Madame Carolyne Goulet fait la lecture de l’ordre du jour. 

 

Ajout de 2 points :  

- Scholastic Mensuel 

- Approbation par le CE de la campagne de financement Kandju  

 

Madame Sylvie Gauthier propose, et madame Pénélope Grandmont et seconde, 

d’adopter l’ordre du jour tel que présenté.  

 

Résolution 17/ CE 2024-2025 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

3. Adoption et suivi au procès-verbal du 17 octobre 2024 ® 

En suivi : une somme de 10 $ a été amassée pour la fondation de LEUCAN lors de 

la collecte de l’Halloween. 

Le procès-verbal est proposé par madame Émilie Paré-Gauthier et secondé par madame 

Marilou Gagnon-Thibault.  

Résolution 18/ CE 2024-2025 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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4. Intervention du public 

Julien Pertin absent 

 

5. Adoption du plan d’action du projet éducatif (PÉ)® 

 

Madame Julie Bérubé présente le plan d’action du PÉ avec les mises à jour et en 

effectuant les travaux en cours. 

 

Madame Marjorie Parent propose, et madame Caroline Bernier seconde, 

d’adopter le plan d’action du projet éducatif.  

 

Résolution 19/ CE 2024-2025 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

6. Plan de lutte pour contrer la violence® à reporter 

 

7. Sorties et activité scolaires® 

Présentation du tableau des sorties prévues incluant les demandes de 

subventions et les montants pris dans divers projets. Nous tentons de demander 

le moins possible de montant additionnel aux parents. 

Madame Anne-Marie Girard propose, et Jean-François Martel seconde, les 

propositions des sorties et des activités. 

 

Résolution 20 / CE 2024-22025 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

8. Les normes et modalités ® 

Il y a eu des changements à la suite de l’envoi par courriel par la secrétaire en 

début d’année. La fin de la 2e étape est repoussée à la fin de février. Sylvie 

Gauthier apporte une modification au tableau du préscolaire : 

- 1ere étape : les 3 premières compétences 

- 2e étape : 2 dernières compétences 

- 3e étape : toutes les compétences 

Madame Marjorie Parent propose, et madame Caroline Bernier seconde, 

d’adopter les normes et modalités telles que présentées. 

 

Résolution 21 / CE 2024-22025 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

9. Budget des mesures 2024-2025 

Présentation du tableau budgétaire. 
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10. Le projet de règlement 295 

Discussion au sujet du projet d’une construction de 40 logements en face de 

l’école primaire des Sentiers. Proposition de rédiger une lettre pour faire part de 

nos inquiétudes à la ville au nom du Conseil d’Établissement. 

 

11. Information de la direction 
11.1 Activités sportives 

Changement de type de sports parascolaire pendant l’année pour varier l’offre. 

11.2 Évolution des démarches pour projet de revitalisation cour Riveraine 2024-2025 

Campagnes de financement à venir, subventions Alcoa 

11.3 Démarche pour revoir les règles de vie de l’école 

Chantier en cours avec l’équipe école 

11.4 Distribution du reliquat – Action collective pour les frais chargés aux parents 

Le comité de parents du CSS a pris la décision de redistribuer la somme résiduelle de 64 

000$ qui n’a pas été réclamé aux parents, aux élèves qui fréquentent le secondaire à 

partir de cette année. Ils auront un rabais sur leur facture d’inscription de l’an prochain. 

11.5 Programme d’anglais intensif 

La grille-matière pour l’année scolaire 2025-2026 sera approuvée à la séance du 14 

janvier. Un temps de discussion sera alloué, entre autres, pour réfléchir sur le 

programme d’anglais intensif. 

11.6 Aider son enfant.com 

Signet remis à l’enfant/ lien sur le site de l’école. 

 

12. Information du personnel 

École des Sentiers : Festival du livre Scholastic, besoin de bénévoles pour le 

festival. Retour sur ZoomNature et la fête de l’Halloween. 

École de la Riveraine : Sorties pour la bibliothèque, piège à lutins à venir, retour 

sur la fête de l’Halloween. 

 

13. Information du service de garde 

13.1 Campagne de financement : La responsable du sdg veut organiser une 

campagne de financement dans le but d’amasser des sommes pour revaloriser 

notre cour d’école à la Riveraine. Elle voudrait en faire une première activité en 

vendant des jujubes provenant de Kandju à la soirée du salon du livre.  

 

Madame Pénélope Grandmont propose et madame Marilou Gagnon-Thibault 

seconde, d’approuver la campagne de financement Kandju pour le projet de la 

cour extérieure à la Riveraine. 

 

Résolution 22 / CE 2024-22025 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
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14. Information du comité de parents 

14.1 Des conférences seront offertes aux parents dans plusieurs secteurs en 

présentiel sur la gestion des écrans. 

14.2 L’implantation d’un OPP est un succès dans certaines écoles de notre CSS. 

Nous nous pencherons pour l’établir dans la nôtre. 

 

15. Information du comité EHDAA 

Pas d’information pour ce point. 

 

16. Affaires diverses 

16.1 Projet Portneuf : Nous discutons du projet de construction du bloc 

de 40 logements que la ville veut implanter en face de l’école des 

Sentiers. Les citoyens ont une crainte par rapport à la sécurité des 

élèves étant donné l’augmentation du flux de circulation que cela 

occasionnera. 

16.2 Le pamphlet mensuel Scholastic n’a pas été envoyé encore.  

 

17 Levée de l’assemblée 

Madame Caroline Bernier propose, et madame Pénélope Grandmont seconde, la 

levée de l’assemblée à 21h. 

 

Résolution 23 / CE 2024-22025 

APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

 


